

Cuba et le Nicaragua sont ratifiées comme membres du Comité de l'ONU pour le Soutien à la Palestine



La Havane, 17 janvier (RHC)- Cuba et le Nicaragua ont été ratifiés aux côtés du Sénégal, de l'Afghanistan, de l'Indonésie, de la Namibie et de Malte comme membres du Bureau du Comité des Nations Unies pour l'Exercice des Droits Inaliénables de la Palestine.

Au cours de sa première session de cette année, le groupe créé par l'Assemblée Générale en 1975 a confirmé à l'unanimité, l'Ambassadeur du Sénégal, Abdou Salam Diallo, à la présidence. Les représentants seront l'Afghan sra Percaya, le Namibien, Wilfried Emvula et la Nicaraguayenne María Rubiales .

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/11611-cuba-et-le-nicaragua-sont-ratifiees-comme-membres-du-comite-de-lonu-pour-le-soutien-a-la-palestine>



Radio Habana Cuba